
Verwaltungsseitig wird eine Verständnisfrage von Frau Deitenbach zu den Haushaltsansätzen beim 
LEADER-Projekt beantwortet. 
Weitere Fragen ergeben sich nicht. 


